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Tempolimit schafft Verkehrssicherheit  
 

 
Zur Diskussion um ein Tempolimit sagt der verkehrspolitische Sprecher der Landtags-

fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Andreas Tietze: 
 

Ein Tempolimit auf den Autobahnen ist eine alte Grüne Forderung, die nach wie vor ak-
tuell ist.  

 
Ein Tempolimit sorgt für weniger Spritverbrauch, was angesichts der hohen Kraftstoff-
preise vielen Menschen nützen würde. Es würde dazu beitragen, dass es weniger Un-
falltote geben würde. Der Verkehrsfluss wäre gleichmäßiger. Ein Tempolimit schafft 
Verkehrssicherheit.  

 
Bundesweit würde ein Tempolimit jedes Jahr 2,5 Millionen CO2-Emmissionen einspa-
ren, dies wäre ein wichtiger Beitrag zum Klimaschutz. Das haben alle Industrienationen 
- mit Ausnahme von Deutschland - erkannt und daher Tempolimits auf ihren Autobah-
nen eingeführt. 

 
Die Koalition hat sich deshalb auch darauf verständigt, sich auf Landes- und Bundes-
ebene für ein generelles Tempolimit von 130 km/h einzusetzen.  
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